



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

29 octobre 2018

La commissaire Audette a rencontré la Sous-commission des droits de l'homme (SCDH) du Parlement européen

Ottawa, ON – Aujourd’hui, la commissaire Michèle Audette a rencontré à Ottawa des représentants de la Sous-commission des droits de l'homme (SCDH) du Parlement européen afin de discuter des taux extrêmement élevés de violence envers les femmes et les filles autochtones au Canada.

« La communauté internationale surveille la façon dont le Canada s’attaquera au problème des femmes et des filles autochtones disparues ou assassinées », a déclaré la commissaire Audette. « L'intérêt démontré par les dirigeants européens envoie un message fort au Canada que les femmes, les filles et les personnes 2ELGBTQQIA autochtones ont des alliés dans le monde entier. »

Les principales responsabilités de la SCDH comprennent les questions relatives aux droits de l'homme, à la protection des minorités et à la promotion des valeurs démocratiques. Sa compétence géographique couvre les pays extérieurs à l'Union européenne.

« L'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées et mes collègues commissaires se sont engagés à sensibiliser la population aux injustices dont sont victimes nos femmes et nos filles et à rendre hommage à celles qui nous ont été enlevées, et je me réjouis à la perspective d'une discussion très importante avec nos collègues européens », a conclu Mme Audette.

-30-

Publié par :

Équipe des communications de l'Enquête nationale

581 305-2199

Courriel : media@mmiwg-ffada.ca